



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL OCCIDENTAL**

06/11/2022

LEGISLATIVO



## **Presupuesto de la federación es irreal y no contempla grandes proyectos, cuestiona PRI**

De cara a la discusión que se dará en torno a Presupuesto de Egresos Federal 2023, diputados federales del PRI por Jalisco aseveraron que el paquete económico es irreal y que no está contemplando los temas de la inflación; aseguraron que darán la batalla para suscitar una mejor distribución. Este sábado en todos los estados del país diputados tricolores llevaron a cabo asambleas informativas en torno al paquete de gastos de la federación. Para el caso de Jalisco, la presidenta del PRI estatal, la legisladora Laura Haro Ramírez, señaló que el trato de la federación con la entidad es insuficiente.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/presupuesto-de-la-federacion-es-irreal-y-no-contempla-grandes-proyectos-cuestiona-pri-9145286.html>